

COMUNICADO DE PRENSA

Se niegan los fondos de Estado a Fundación Sobrevivientes para la atención a víctimas de violencia.

Ciudad de Guatemala, 25 de noviembre de 2022. Durante 16 años Fundación Sobrevivientes ha recibido fondos de Estado, que se han empleado en proporcionar asistencia a más de 35,000 personas, dentro de estas podemos mencionar; apoyo legal a más de 13,000 personas, atención psicológica a más de 14,000 beneficiarios, resguardo en casa refugio a más de 1,800 personas, entre otros resultados.

A Fundación Sobrevivientes se le excluyó del Presupuesto de Estado, esto significa que se tienen que cerrar las puertas del centro de atención y se dejará de brindar atención psicológica, asistencia legal y resguardo en casa refugio, afectando directamente a mujeres, niñez y adolescencia víctimas de violencia, dándose la situación precisamente en el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia en contra de la Mujer, como una muestra del poco interés del Estado de Guatemala ante la demanda del respeto a la vida y a los derechos de las mujeres, que son beneficiadas con los servicios del centro.

Y es que no solo a Fundación Sobrevivientes se le ha negado fondos de Estado, sino a otras organizaciones de mujeres que trabajan por el resguardo y protección a las víctimas, eso significa que se redujo drásticamente los espacios que pueden brindar apoyo o auxilio a las víctimas. Actualmente el Estado guatemalteco no está en capacidad de dar cobertura a todos estos requerimientos de las víctimas, entonces, al negar que otras instituciones puedan mitigar esta problemática, pareciera que se carece de un sentido de humanidad.

Por lo tanto, nuestra demanda es para que se nos incluya nuevamente en el presupuesto de Estado, teniendo a nuestro favor la transparencia con que se ha manejado los fondos de Estado durante estos años y de lo cual pueden dar fe las instituciones que nos fiscalizan.

Cabe mencionar que, aunque hayan quitado los fondos al centro de atención, Fundación Sobrevivientes continuará trabajando el empoderamiento económico en mujeres, el programa de Sistemas Municipales de Protección de la Niñez y Adolescencia, fortaleciendo a instancias del Estado. Nuestro compromiso es trabajar en la prevención y atención a favor de la mujer y la niñez.